

logros por virtud de un esfuerzo perseverante.

D. Felisimo Larrinaga

Expone a continuación en nombre de los Proprietarios de Vizcaya, donde ejerce la abogacía, la situación del momento actual de España, confiando, en una pronta reacción económica y una rectificación de métodos directivos...

D. Emilio Alvargonzález

En nombre de los propietarios de Girona hace una documentada disertación acerca del problema de desahucios y lanzamientos, exponiendo tres casos de los cientos que en aquella localidad están sucediendo...

D. Rafael Morcillo

Envío especial Vicepresidente de la Unión Municipal de Proprietarios de Barcelona invoca un españolismo de buena ley, y tras de unas frases corrientes para los que agitan esta campaña de reivindicación de los derechos dominicales...

D. Nicolás Alcalá Espinosa

Habla en representación de la «Unión Económica», considerando que la apatía mundial de las fuerzas vitales se debe en gran parte a los ensayos de la economía dirigida y planificada...

estrecha de cuantos representan en nuestra patria las fuerzas económicas.

Todos los oradores fueron calorosamente aplaudidos.

Conclusiones de la asamblea convocada por la «Defensa de la propiedad urbana Española» y con asistencia de delegaciones de toda España...

Esta Asamblea declara con verdadero sentimiento que al amparo de las disposiciones que contra la propiedad urbana se viene dictando con carácter transitorio desde hace algún tiempo...

En el barrio de los Tiradores

Los días 11, 12 y 13 del presente mes se ha celebrado un triduo en Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa en la iglesia del Santísimo Cristo del Amparo...

Nada de particular ofrece la noticia, pasada su oportunidad para estas fechas, sino es consignar públicamente la alta ejemplaridad de dicho barrio...

Obras nuevas

El pasado domingo se celebró en esta ciudad el acto de colocar la primera piedra para la construcción de la nueva Escuela Normal de Maestros...

Lo mismo que en 1925

El año 1925 se dedicaban a gastos de Instrucción Pública el 6,5 por 100 del presupuesto total; para 1933 se señala también el 6,5 por 100 del presupuesto total.

Tomen nota los que creen que tanto se favorece al Magisterio y los políticos que llevan la Escuela como bandera de enganche.

ANIVERSARIO

El día 26 del actual se cumple el quinto aniversario del que fué industrial de esta plaza y digno caballero D. Agapito Morales Peña.

INSTRUCCION PUBLICA

Las escuelas de Adultos

Se ha publicado una disposición por la cual se suspende indefinidamente la apertura de las clases de adultos en espera de que se termine el proyecto de reforma en estudio.

En la referida disposición se manifiesta que se prorrogarán al final por el tiempo que ahora se retrasen.

Concurso de traslado, cursillos, estatuto, reforma de adultos, equiparación de los Maestros a los funcionarios, etc., etc., siguen el mismo camino: el de los retrasos y el de las promesas.

La prensa profesional empieza a lanzar comentarios no muy halagüeños para los señores Llopi y de los Rios.

Los próximos cursillos

Se dice que es casi seguro que en el mes actual se convoquen otros cursillos, pero en éstos habrá una gran novedad.

Se trata de que el ejercicio del primer mes que se celebre en las provincias sea calificado con rigor, quedando muy pocos más con plazas.

El segundo y tercer mes, los cursillistas que saigan disfrutarán una bonificación del Estado para su sostenimiento, que bien puede ser la de considerarlos como maestros interinos.

ONOMASTICA

El día 17 de los corrientes, celebró su onomástico, D. Actacio Domínguez Garrán, canónigo de esta Catedral. A las muchas felicitaciones recibidas, una la nuestra muy cordial.

También la celebró el día 15, D. Eugenio Freg Morcillo, interventor jubilado de esta Delegación de Hacienda. Felicitades.

SUGESOS

En Villarejo de Fuentes fué robado el Comercio de coloniales y tejidos de D. Tomás Lucas, desapareciendo varias piezas de tela, medias, paquería... por valor superior a mil pesetas.

Los gitanos Juan Menzora Borja, Emilio Romero y Fulgencio Jiménez Borja se recogieron en una finada de ganado del pueblo de Garaballa, hicieron fuego para calentarse, incendiando después la finada; gracias a la oportuna intervención de algunos vecinos...

NECROLOGIA

En Melilla ha fallecido días pasados, después de penosa y traidora enfermedad, doña Eufrosia Moya, esposa de nuestro buen amigo, el sargento de Cazadores y paisano nuestro, D. Nicolás Pradas. Descanse en paz, y tanto éste, como sus familiares reciban la expresión de nuestra condolencia.

A nuestros lectores rogamos una oración por su eterno descanso.

EN HORABUENA

Se la damos muy cordial al sabio y competente médico, nuestro buen amigo, D. Alvaro López Fernández, hijo de D. Juan Miguel L. Algarra, farmacéutico de esta capital...

Junta Provincial de Beneficencia de Madrid

Hallándose vacantes diez y ocho plazas de cuatrocientas doce pesetas cincuenta céntimos cada una, de las establecidas en la fundación benéfica de D. Rafael Cornejo Rivadeneira...

Esta casa anuncia a su numerosa clientela, que desde el día 1.º de Julio actual queda instalada en la calle de Esparteros núm. 6, pral., a dos pasos de la Puerta del Sol...

MEJORADO

Se encuentra bastante mejorado de la enfermedad, que le retuvo unos días en cama en Madrid, el Inspector jefe de escuelas de esta provincia, D. Valentín Aranda.

BOLETIN RELIGIOSO

Santoral y Cultos
Día 20. Domingo XXVII y última de Pentecostés. Stos. Félix de Valois, cf.: Octavo, Edmundo, mártires.

BOLETIN RELIGIOSO

En la S. I. Catedral, a las nueve y media, Misa conventual, En San Felipe, a las siete y media, Misa de Comunión a los Archicofrades de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro...

BOLETIN RELIGIOSO

En Minglanilla Gregorio Martínez López, quiso simular que se

ehorcaba y rompiéndose la soga al caer, murió desahucado; parece que Gregorio padecía ataques de locura.

En el Provencio, carretera de Madrid a Valencia, kilómetro 167, una camioneta matriculada A 5492, conducida por José Jiménez Lucas, vecino de Alcoy, propiedad de Vicente Guillén, atropelló a una galera que dirigía Catalino Salamanca, vecino de Las Mesas...

Aleja Hueté Benito, anciana de 76 años, haciendo una necesidad junto a la tapia de un corral de Villalba del Rey, falleció en pocos momentos al desplomarse la citada tapia sobre ella.

Pensión Helvetia

SANTIAGO VERA
ATOCHA 103 AL 107 PRINCIPAL
TELÉFONO, 72560
MADRID

Esta casa anuncia a su numerosa clientela, que desde el día 1.º de Julio actual queda instalada en la calle de Esparteros núm. 6, pral., a dos pasos de la Puerta del Sol...

MEJORADO

Se encuentra bastante mejorado de la enfermedad, que le retuvo unos días en cama en Madrid, el Inspector jefe de escuelas de esta provincia, D. Valentín Aranda.

BOLETIN RELIGIOSO

Santoral y Cultos
Día 20. Domingo XXVII y última de Pentecostés. Stos. Félix de Valois, cf.: Octavo, Edmundo, mártires.

BOLETIN RELIGIOSO

En la S. I. Catedral, a las nueve y media, Misa conventual, En San Felipe, a las siete y media, Misa de Comunión a los Archicofrades de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro...

Día 21, lunes. La Presentación de Ntra. Señora. Stos. Celso, Demetrio, Honorio, Alberto, mrs.

Día 22, martes. Stos. Cecilia, vg. y mr.; Fillimón, Mauro, Marco y Esteban, mrs.

Día 23, miércoles. Stos. Clemente, p. y mr.; Lucrecia, mr.; Felicitas y sus siete hijos, mrs.

Día 24, jueves. Stos. Juan de la Cruz, dr. y cf.; Crisógono, Crescenciano, Alejandro, mrs.

Misas de Comunión de los Jueves Eucarísticos
En San Felipe, a las seis y siete y media. En las parroquias de Santiago y San Esteban, a las ocho menos cuarto y ocho respectivamente.

Hora Santa
En San Esteban a las cinco.

Día 25, viernes. Stos. Catalina, vg. y mr.; Moisés, pbr.; Erasmo, y Mercurio, mrs.

Día 26, sábado. Stos. Pedro y Fausto, mrs.; Silvestre, ab.; Amador y Conrado, obs.

Novenarios en honor de Ntra. Sra. de la Medalla Milagrosa

Continúan en la Capilla de la Casa de Beneficencia, a las cuatro y media y en la parroquia del Salvador, a las cinco, predicando todas las tardes el P. Laureano Hernández.

Cultos del Mes de Animas
En San Felipe, se hace este ejercicio en las Misas de las siete y siete y media; y por la tarde a las cinco y cuarto.

Adoración Nocturna
El Turno de Ntra. Sra. de las Angustias celebra su Vigilia ordinaria de mes, la noche del día 19 y el Turno de San Julián, la noche del 26, ambas en la ermita de Ntra. Sra. de la Esperanza a las nueve y media.

El Turno de Ntra. Sra. de las Angustias celebra su Vigilia ordinaria de mes, la noche del día 19 y el Turno de San Julián, la noche del 26, ambas en la ermita de Ntra. Sra. de la Esperanza a las nueve y media.

Biblioteca Diocesana Cuense

Obras publicadas
1.ª RELACIONES DE PUEBLOS DE LA DIOCESIS DE CUENCA.

Obra en dos tomos, con un total de 950 páginas que mereció ser premiada por la Academia de la Historia con la recompensa fundada por nuestro insigne paisano, D. Fermín Caballero; su autor, el académico de la citada corporación, Fr. Julián Zarco Cuevas. Precio: 20 pesetas.

2.ª JOSE DE VILLAVICIOSA Y «LA MOSQUEA».

Biografía de Villaviciosa, canónigo de esta S. I. Catedral, y Análisis de «La Mosquea», poema muy celebrado; obra debida al catedrático de la Universidad Central y académico de la Historia, D. Angel González Palencia. Precio: 5 ptas.

3.ª MISCELANEA CONQUENSE (Primera serie).

Estudios sobre Fr. Luis de León como poeta, Covarrubias, lexicógrafo; Alonso de Chirino, médico hervás, polígrafo; Diego de Valera, y otros artículos históricos conquenses: su autor, D. Angel González Palencia. 8 pesetas.

Cuence: Imp. Moderna.-Parque Canalajas, 11

Folleto de "El Defensor de Cuenca" (33)

!...Así es Moscú!

Relato histórico contemporáneo del Comunismo Ruso

FOR

J. DOUILLET

Los extranjeros abandonan el establecimiento poseídos de la certidumbre de que no es posible un mayor cuidado que el que toma el Soviet para salvaguardar las futuras generaciones.

Muchos de estos asilos así como una casa central de distribución están situadas a 50 kilómetros de Rostov. En cuanto hubieron llegado nos avisamos con el Comité ejecutivo del Soviet local para avisarle, de nuestra llegada y para obtener el permiso escrito, sin el cual está rigurosamente prohibida la entrada a los asilos.

Ya en la puerta del primer asilo preguntamos a un guarda por el administrador: la respuesta fué evasiva: el administrador, lo mismo podía estar en el establecimiento que en la ciudad.

Enramos una gran estancia, muy sucia, medio a oscuras, amueblada con unas mesas, y que era como una especie de refectorio. Los malos olores nos asfixiaban literalmente. Tapándonos boca y nariz con el pañuelo procurábamos reprimir las náuseas.

ció advertir bajo las mesas algo que se movía. Nos inclinamos y en la penumbra de la sala pudimos entrever, con la natural estupefacción, de una parte, una pareja, y de otra, dos chicleos de diez y once años, entregados a actos que una pluma decente no podría nunca describir.

El profesor Armandi prorrumpió en exclamaciones, y vió que aquel espectáculo no era el único de tal faz en la vastedad de la gran estancia.

Docenas de niños de diez a catorce años habían convertido el refectorio en un verdadero prostíbulo.

Abandonamos precipitadamente la sala en busca del administrador... de un empleado cualquiera... ¡Nada! El vacío en todas partes. Los niños estaban abandonados así mismos. Unos jugaban, otros

refían, y en alguna otra habitación volvíamos a sorprender excenas semejantes a las del refectorio. Por último, en la cocina tropezamos con el señor administrador. Nuestro relato le dejó impávido. Sin tomar medida alguna, nos declaró en medio de una calma perfecta:

—Y ¿qué quieren ustedes que yo le haga? Si los despidió de allí se irán a otro rincón.

Abandonamos el asilo soviético apenados y iristes. Visitamos otro asilo y otro hasta cinco, con el profesor. Nos quedaba lo peor por inspeccionar. El primero de los asilos pudiera pasar por un dechado de orden. Renunció a explicar lo que vimos porque no sabría hacerlo de un modo decoroso.

Bastará añadir que el día de nuestra visita, había en la clínica Novotcherkassk mas de una docena de muchachos a punto de dar a

luz, entre ellas una de trece años en cinta.

Para que el lector pueda formarse una idea de lo que llegan a ser estos niños procedentes de los asilos soviéticos voy a permitirle citar un hecho de que he sido testigo, y de que fue teatro la colonia infantil «Persianovskaya», situada en las inmediaciones de la ciudad de Novotcherkassk.

Pasados algunos meses de la visita girada a los asilos, al llegar a la colonia Persianovskaya, nos encontramos en pleno motín, que capitaneaban algunos niños de la colonia. La casa de distribución había remitido, algunos días antes, a cada colonia un grupo de 25 niños, procedentes de los asilos de la ciudad.

luz, entre ellas una de trece años en cinta.

Para que el lector pueda formarse una idea de lo que llegan a ser estos niños procedentes de los asilos soviéticos voy a permitirle citar un hecho de que he sido testigo, y de que fue teatro la colonia infantil «Persianovskaya», situada en las inmediaciones de la ciudad de Novotcherkassk.

Pasados algunos meses de la visita girada a los asilos, al llegar a la colonia Persianovskaya, nos encontramos en pleno motín, que capitaneaban algunos niños de la colonia. La casa de distribución había remitido, algunos días antes, a cada colonia un grupo de 25 niños, procedentes de los asilos de la ciudad.